
 
令和６年度　倉吉市農業委員会定期総会議事録

 
○　日　　時　　令和６年５月１０日（金）午後４時１５分～午後４時５０分

 
○　場　　所　　倉吉市役所第２庁舎　３階　会議室３０２

 
○　議　　長　　　２番　　山脇　優　会長

 ○　署名委員　　　４番　　田村　静伸　　委員 

　　　　　　　　　５番　　福井　章人　　委員

 ○　出席委員 

（２８人）

農業委員 
１番　髙見美幸　委員　　２番　山脇　優　委員　　３番　船越省吾　　委員 
４番　田村静伸　委員　　５番　福井章人　委員　　６番　藤井由美子　委員 

　７番　室山恵美　委員　　８番　吉村年明　委員　　９番　山下賢一　　委員 
１０番　筏津純一　委員　１１番　堀川理恵　委員　１２番　數馬　豊　　委員 
１３番　鐵本達夫　委員　１４番　美田俊一　委員　１５番　衣笠健一郎　委員 
１６番　松本幸男　委員　１７番　河野正人　委員　１８番　原田明宏　　委員 
１９番　早田博之　委員　  
農地利用最適化推進委員 
福井満寿美　委員　　山脇賢治　委員　塚根正幸　委員　　田倉恭一　委員　　 
秋山美香　　委員　　藤原　治　委員　林　修二　委員　　小谷義則　委員　　 
山下洋一郎　委員

 
○　欠席委員　　　なし

 １　開　会

 

内川　事務局長
只今から、令和６年度倉吉市農業委員会定期総会を開会いた

します。

 ２　倉吉市農業委員会憲章朗読

 

内川　事務局長

まず倉吉市農業委員会憲章の朗読ですが、本日は私が朗読い

たしまして、委員の皆さまにつきましては各自黙読するなどよ

ろしくお願いいたします。 

 

（倉吉市農業委員会憲章を朗読） 

 ３　会長あいさつ

 

内川　事務局長
続きまして、日程３の会長挨拶に入ります。山脇会長からご

挨拶をお願いします。

 

山脇　会長 あいさつ　‐（内容省略）



 
内川　事務局長 ありがとうございました。

 ４　祝電披露

 

内川　事務局長
続きまして、日程４番、祝電の披露に入りますのでよろしく

お願いします。

 

岩田　主任

失礼します。祝電をご披露申し上げます。 

 

（祝電朗読：衆議院議員　石破　茂　　様より） 

（祝電朗読：農林水産大臣政務官　 

参議院議員　舞立　昇治　様より） 

（祝電朗読：参議院議員　青木　一彦　様より） 

（祝電朗読：参議院議員　藤井　一博　様より） 

 

以上でございます。

 
内川　事務局長 ありがとうございました。

 ※　総会の成立宣言

 

内川　事務局長

そうしますと、本日の総会の成立を宣言いたします。本日の

総会に出席されました農業委員は１９名でございます。従いま

して、農業委員会等に関する法律第２７条第３項によりまして、

委員の過半数が出席されておりますので総会の成立したことを

宣言いたします。

 ５　議長選出

 

内川　事務局長

続きまして、日程５の議長選出についてでございますが、倉

吉市農業委員会会議規則第３条の規定によりまして、会長が議

長となって議事を進行するということとなっておりますので、

山脇会長の方でよろしくお願いしたいと思います。

 

山脇　議長

それでは、会議規則により議長の指名を受けましたので、議

長を務めさせていただきます。委員の皆様方のご協力のほど、

よろしくお願い申し上げます。



 

山脇　議長

それでは、日程に従いまして進行したいと思います。本日の

日程につきましては、お手元にお届けしております令和６年度

定期総会議案の日程６番から８番までを本日の日程とすること

にご異議ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

異議なしということでございますので、日程と決定させてい

ただきます。
 ６　議事録署名委員及び書記の決定

 

山脇　議長

議事録署名委員は 

４番　田村　静伸　委員 

５番　福井　章人　委員にお願いをいたします。 

 

書記につきましては、事務局職員にお願いいたします。

 ７　報　告

 
（１）令和５年度倉吉市農業委員会事業について

 

山脇　議長

続きまして、日程７番の令和５年度倉吉市農業委員会事業報

告についてでございます。藤井会長職務代理より事業報告をお

願いいたします。

 
藤井　会長職務代理 説明　‐（内容省略）

 

山脇　議長

只今、事業報告につきまして職務代理より報告がございまし

た。皆さまご質問、ご意見ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

それでは質問がないようですので令和５年度の事業報告は以

上で終わりまして、８番の議事に入ります。

 ８　議　事

 
（１）議案第１号　令和６年度倉吉市農業委員会事業計画（案）について

 

山脇　議長
続きまして、議案第１号の令和６年度倉吉市農業委員会事業

計画（案）について、企画委員長よりお願いいたします。

 
山下　企画委員長 説明　‐（内容省略）



 

山脇　議長

只今、第１号議案につきまして事業計画等の説明がございま

した。皆さんからご質問、ご意見ありましたら挙手をお願いし

ます。ありませんか。 

 

（なしの声） 

 

ないようでございますので、第１号議案につきましてこのよ

うにすることでよろしいでしょうか。 

 

（賛成者　拍手） 

 

ありがとうございました。承認といたします。

 
（２）議案第２号　その他　　　

 

山脇　議長
それでは、議案第２号その他の項でございます。何か皆さん

の方でありましたら。ございませんか。

 
内川　事務局長 事務局も特にございません。

 

山脇　議長

皆さんの方で何かありましたら、時間も充分ありますので。 
 

（なしの声） 

 
１１月の県外研修なんですけど、今のところ和歌山県に行く

んですけれどももし皆さんの方で希望があればその次の日どこ

どこへ行ってみたいとか、事務局に言ってもらえれば検討させ

ていただきますので希望を出しておいていただければと思いま

す。 

県内研修はですね、行けるところはほとんど行き尽くしてま

してね。できれば島根県でもいいかなと。下限面積の件で、空

き家バンクの関係で視察に行ったことがあります。仁多米のと

ころです。農地が小さい面積の場合でも、空き家バンクを通じ

て買って入ってくる人には全部許可します、ということを聞い

たものですからそこへ視察に行きました。それで倉吉も何年か

前に、せっかく倉吉に移住して住もうという方がおられるなら、

人口も増えるしいいじゃないですかということで、下限面積は

なしで認めようと農業委員会でそのようにしました。関金の大

鳥居にも入ってもらいました、家を買ってですね。そのように

して少しでも人口が増えるような対策をするのがいいでないか

ということで、そういうのが勉強になりました。県外研修だけ



 ど、県内みたいなものだということで。皆さんからもそういう

ところがあるよという情報をいただければ、８月の２３日まで

に決めないと、バスを押さえないといけませんので。東部でも

西部でもいいし、岡山の奥津を越えた鏡野町とかでもあれば行

きたいと思いますので、もしも皆さんでいいところがあれば教

えてもらえばと思います。南部町も行きましたしね、米の法人

だったな、稲作経営の。岩美町はいわみ農産の会長からいろい

ろ取組みを聞きました。八東町は昔の八頭、竹のパウダーにつ

いて、気高のみどり農産にも行きました。農業会議のほうにも

どこかあればということで聞いているので、皆さんの期待に添

うように企画委員長とも話をして早く決めたいと思っておりま

す。

 
９　その他

 

山脇　議長

その他に何か皆さんの方でありませんか。 
 

（なしの声） 

 
１０　閉　会

 

山脇　議長

それでは、これをもちまして令和６年度の倉吉市農業委員会

の定期総会を閉会させて頂きます。どうもありがとうございま

した。 

（拍手）　　　

 
 

午後４時５０分　閉会


